

Schlussrede

Liebe Sozialverbandsmitglieder und Gäste,

Danke für Ihr Kommen und danke für die vertrauensvolle Wahl.

Wir sind ein gutes Team, arbeiten gern und vertrauensvoll zusammen. Wir werden uns im Vorstand weiterhin Gedanken machen, wie wir Sie, also unsere Mitglieder, in dieser schwierigen gesellschaftlichen Zeit mit Informationen, Vorträgen und geselligen Aktionen begleiten können.

Die heute gehaltenen Gastvorträge waren mit Sicherheit für viele von Ihnen interessant und haben ein Bild in die Vielfalt der unterschiedlichen Einrichtungen unserer Stadt gegeben.

Vielleicht hat es Ihnen auch geholfen, Familienangehörigen, Nachbarn oder Freunden bei Bedarf Informationen zu geben oder zu wissen, an wen man sich wenden muss, wenn Bedarf im Einzelfall besteht.

Wir alle wissen, dass der Sozialverband als sozialpolitischer Interessenvertreter in unserer Gesellschaft dringend gebraucht wird, um lautstark auf sozialpolitische Schieflagen oder Fehlentwicklungen hinzuweisen. Deshalb müssen wir auch vor Ort vielfältig reagieren und unterstützen.

Wir alle müssen darüber hinaus zur Kenntnis nehmen, dass nicht nur die Energiepreise sondern vor allem auch die Lebensmittelpreise und die Mieten steigen und wenn das so weiter geht und das müssen wir befürchten, wird ein immer größerer Teil unserer Bevölkerung große Schwierigkeiten bekommen, ihren Unterhalt sowie die eigene Unterkunft zu finanzieren.

Bei diesem Bevölkerungsteil geht es dann nicht um Wohlstandsverlust sondern um ein Abgleiten in eine soziale Schieflage.

Die Gefahr von großen sozialen Verwerfungen entsteht in unserem Land, dies kann zu rechten politischen Strukturen führen und letztendlich zur Gefährdung unseres demokratischen Systems.

Lasst uns deshalb alle wachsam sein, teilt uns mit, wo Hilfe benötigt wird und gewährt selbst dort Hilfe und Unterstützung, wo ihr es für notwendig erachtet.

Lasst euch aber auch in diesen schwierigen Zeiten nicht die Freude an schönen Dingen, netten Gesprächen und wohltuender Geselligkeit, egal, ob in der Familie oder mit Freunden und Bekannten, nehmen.

Darum wollen wir gemeinsam am 11. Juni um 15.00 Uhr im Gasthaus Haase in der Lehrter Str. 12, 31303 Burgdorf zusammenkommen, nett miteinander klönen, Bratwurst essen und Musik hören. Der Organisator der Musikgruppe sitzt unter uns, Arne Hinz, er spielt selbst ein Instrument und wird uns mit seinen Musikkumpels gut unterhalten.

Im Juli, August oder September wollen wir wahrscheinlich Vorträge anbieten. Achtet deshalb auf die Ankündigungen in der Presse. Sie finden dann im neuen Familienzentrum in der Burgdorfer Südstadt statt, da das DRK-Aktiv-Haus eine Sommerpause macht.

Von Herzen wünsche ich Ihnen alles Gute, bleiben Sie gesund und verleben Sie noch viele glückliche Stunden.

Danke noch einmal, dass Sie erschienen sind.

Die Vorstandsmitglieder bitte ich alle, hierzubleiben.

Die konstituierende Sitzung muss anschließend durchgeführt werden.

Die Sitzung ist geschlossen.